
 

 

 
 

Ata da Décima Segunda sessão ordinária do Primeiro Período Legislativo, 

realizada no dia 20 de abril de 2022, às dez horas (10h00min), no salão da 

Câmara municipal de Banabuiú. Realizou-se uma sessão ordinária sob a 

presidência do vereador Daniel Bandeira Lima e secretariado pela a vereadora 

Samara Dayne Lemos. O Presidente iniciou fazendo seus agradecimentos a Deus 

por mais uma sessão e cumprimentando a todos desejando boas-vindas. Em 

seguida, o presidente convida a primeira secretária para fazer a chamada nominal 

dos vereadores, fizeram-se presentes, Anne Vilene Machado Nobre de 

Vasconcelos, Daniel Bandeira Lima, Emerson Gonçalves Parente, Helton 

Rodrigues Nunes, Francisco Romário Lima, Francisco Filho de Oliveira Rego, 

Gilson Fernandes da Silva, Maria de Fátima Silveira da Silva, Samara Dayne 

Lemos e Thiago de Sousa Oliveira. Faltou o vereador Clériston Aurélio da 

Silva Nobre. Havendo presença de quórum o Presidente declarou aberta a 

sessão. Dando início ao EXPEDIENTE; O Presidente solicita a secretária para 

fazer a leitura da ata da sessão anterior, a mesma foi colocada em discussão e 

votação e logo declarada aprovada por unanimidade. Em seguida, o presidente 

convidou o vereador Emerson Gonçalves Parente para fazer a leitura do texto 

bíblico. Foi ouvido o hino municipal, conforme a lei de Nº 629 De 16 de junho de 

2017. Dando continuidade o Presidente solicita a secretária para fazer a leitura das 

MATÉRIAS. A secretária inicia a leitura das Indicações (requerimentos). Dando 

continuidade o presidente passa para ORDEM DO DIA: O Presidente coloca em 

discussão e votação os requerimentos/indicação a seguir. Foi discutida e aprovada 

à indicação de N° 095/2022 de autoria da vereadora Samara Dayne Lemos, 

solicita encaminhamento de Ofício ao Senhor Prefeito Municipal de Banabuiú e ao 

Secretário de Saúde, solicitando dos mesmos a contratação de um profissional de 

fonoaudiologia para o Município. A mesma defendeu à indicação agradecendo o 

apoio dos colegas. Foram discutidas e aprovadas às indicações de N° 096, 

097/2022 de autoria do vereador Francisco Filho de Oliveira Rego, solicita 

encaminhamento de Ofício ao Senhor Prefeito Municipal e ao Secretário de 

Infraestrutura, solicitando dos mesmos a reforma completa do cemitério na sede do 

Distrito de Pedras Branca. Solicita também encaminhamento de Ofício ao Senhor 

Prefeito e ao Secretário de Saúde, solicitando dos mesmos o cumprimento da Lei 

Federal n° 3.999/61, que estabelece o pagamento do piso salarial dos cirurgiões 

dentistas com a carga horária de 20 horas semanais. O mesmo defendeu às 

indicações agradecendo o apoio dos colegas. Foram discutidas e aprovadas às 



 

 

 
 

indicação de N° 098, 099/2022 de autoria do vereador  Helton Rodrigues Nunes, 

solicita encaminhamento de Ofício ao Senhor Prefeito, solicitando do mesmo a 

construção de um campo Society na Comunidade de Aroeiras. Solicita também  

encaminhamento de Ofício ao Senhor Prefeito, solicitando do mesmo a ampliação 

da quadra de esportes da Comunidade de Boa Água. O mesmo defendeu suas 

indicações agradecendo o apoio dos colegas. Foram discutidas e aprovadas às 

indicação de N° 100, 101/2022 de autoria do vereador  Daniel Bandeira Lima, 

solicita encaminhamento de Ofício ao Senhor Prefeito, Secretário de Infraestrutura, 

Diretora do SAAE, solicitando dos mesmos a reforma no prédio do dessalinizador 

do Distrito de Pedras Branca e que seja construída uma caixa d’água de uso 

exclusivo para o dessalinizador. Solicita também encaminhamento de Ofício ao 

Senhor Prefeito, solicitando do mesmo que seja comprado um trator completo para 

atender as comunidades de Jurema Nova, Jurema Velha, Vídeo, Quiniporó, Bom 

Princípio e São Caetano. O mesmo defendeu suas indicações agradecendo o 

apoio dos colegas. Foi discutida e aprovada à indicação de N° 104/2022 de autoria 

do vereador Gilson Fernandes da Silva Solicita encaminhamento de Ofício ao 

Senhor Prefeito, solicitando do mesmo a reforma e ampliação da quadra de 

esporte do Rinaré Sede, de modo que seja implementado benfeitorias como 

arquibancadas e cobertura da quadra. O mesmo defendeu sua indicação 

agradecendo o apoio dos colegas. Foi discutida e aprovada à indicação de N° 

105/2022 de autoria dos vereadores Gilson Fernandes da Silva e Clériston 

Aurélio da Silva Nobre, solicita encaminhamento de Ofício ao Senhor Prefeito e 

ao Secretário de Infraestrutura, solicitando dos mesmos a construção do 

Calçamento do Rinaré Sede. O mesmo defendeu suas indicações agradecendo o 

apoio dos colegas. O mesmo defendeu sua indicação agradecendo o apoio dos 

colegas. Foi discutida e aprovada à indicação de N° 106/2022 de autoria da 

vereadora Maria de Fátima Silveira da Silva, solicita encaminhamento de Ofício 

ao Senhor Prefeito ao Secretário de Esportes, solicitando dos mesmos a reforma 

dos Campos de Futebol da Comunidade do Penha e do Distrito de Laranjeiras. O 

mesmo defendeu suas indicações agradecendo o apoio dos colegas. A mesma 

defendeu sua indicação agradecendo o apoio dos colegas. Foram discutidas e 

aprovadas às indicação de N° 102, 103/2022 de autoria do vereador Thiago de 

Sousa Oliveira Solicita encaminhamento de Ofício ao Senhor Prefeito, solicitando 

do mesmo a recuperação de alguns pontos críticos da estrada que liga a Boa Água 

– Trapiá a cidade de Banabuiú. Solicita também encaminhamento de Ofício ao 



 

 

 
 

Senhor Prefeito, solicitando do mesmo a reforma do Centro Comunitário da 

Comunidade de Jiqui II, onde o mesmo é usado para reuniões e atendimento 

médico. O mesmo defendeu suas indicações agradecendo o apoio dos colegas. 

Em seguida a secretária inicia a leitura da Moção Nº 014/2022  de autoria do 

vereador Francisco Filho de Oliveira Rego: Moção de Pesar pelo Falecimento da 

Sr. Francisco Batista Lima, conhecido como FRANCIVAL. Em seguida a secretária 

faz a leitura do memorando 009/2022 de autoria do vereador Clériston Aurélio 

da Silva Nobre, abonando a sua ausência. Dando continuidade o presidente 

comunica que dentro da legalidade, a sessão seria apenas para as matérias, pois 

em seguida ocorrerá uma Audiência Pública. Dando continuidade aos trabalhos o 

Presidente facultou a palavra na ordem da inscrição dos vereadores, sendo que 

cada vereador teve disponível 10 minutos para fazer o uso da palavra. Conforme 

o combinado não houve palavra facultada. O presidente faz seus agradecimentos 

finais desejando a todos uma feliz Páscoa. Por fim, não havendo mais matéria o 

Presidente encerra a sessão, marcando a outra para o dia 20 de abril de 2022. Eu 

Samara Dayne Lemos elaborei a presente ata que depois de lida e aprovada vai 

assinada pelos vereadores presentes.  

 

_________________________________________________________ 

                                            Anne Vilene Machado Nobre de Vasconcelos 

 

_________________________________________________________ 

Clériston Aurélio da Silva Nobre 

 

                              ________________________________________________________ 

        Daniel Bandeira Lima 

 

________________________________________________________ 

Emerson Gonçalves Parente 
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Gilson Fernandes da Silva 



 

 

 
 

 

______________________________________________________ 

Francisco Filho de Oliveira Rego 

 
 

Ata da Décima Segunda sessão ordinária do Primeiro Período Legislativo, 

realizada no dia 20 de abril de 2022, às dez horas (10h00min). 

 

________________________________________________________ 

Francisco Romário Lima  

 

                              _________________________________________________________ 

Helton Rodrigues Nunes 

 

     _______________________________________________________ 

Maria de Fátima Silveira da Silva 

 
             

                           _________________________________________________________ 

Samara Dayne Lemos 

 

     _______________________________________________________ 

Thiago de Sousa Oliveira 

 

 


